



Al llegar á este punto en la confeccion de este número, nos fué dada la dolorosísima noticia del fallecimiento de D. José Manterola (q. e. p. d.), y quedó suspendida esta publicacion, en señal de duelo.

Hoy, al reanudar nuestras tareas, prometiendo publicar en breve un número especial consagrado á honrar la memoria del finado, dirigimos, ante todo, el siguiente

SALUDO.

Al hacernos cargo de la Direccion de esta Revista; enviamos un cariñoso saludo á nuestros compañeros en la prensa, y especialmente á los de la region bascongada y del periodismo local.

